
修繕費

委員等からの宿題内容 指摘の出された
委員会 委員名番号

1
財務状況と値上げの必要性の関係について、わかりやすいかたちで説明して欲しい。審査と財務状況を
切り離すべきとする意見はわかるが、消費者は納得できないものがある。

第8回 河野オブ

財務状況

電気料金審査専門小委員会における指摘事項について

今回回答

今回回答

経営効率化

今回回答

2
水力の発電電力量における、豪雨の影響の取り方について、コンシステントだったかどうか、事務局で調
べて欲しい。

第8回 松村委員 次回以降回答

3
出向先会社への出向目的・意義について、何で中部電力が給与負担しているか分からないので、もっと説
明して欲しい。また、出向先にかかる調達コストは重要なので、それを念頭において査定する。

第8回 松村委員 次回以降回答

次回以降回答
出向先に給与を補填することは、他の一般の会社と比べてイコールフッティングになっていないのは確か
だが、中部電力はそのような会社に経営責任があるのか。例えば出向先が赤字になったら、責任を負うと
いうような潜在的な負担はあるのか。出向先を子会社・関連会社毎に整理して提示して欲しい。

第8回 梶川委員

設備投資関連費用

事業報酬

今回回答14
レートベースから繰延税金資産を除いている理由はなぜか。また、前回は（注２）で「原価変動調整積立金
と電力小売部分自由化以前に積み立てた別途積立金の合計額」となっているが、関係性を教えて欲しい。

第６回 山内委員

前提計画

12
取替えが必要な送電線について、潮風の影響などの抽象的な理由ではなく、ひとつひとつ具体的に必要
な理由を、幹線との比較で、示していただきたい。

第8回 松村委員 今回回答

4

11 設備投資の「その他」の中身を教えて欲しい。 第６回 山内委員

13
特命発注の具体例については、仕様をなぜ中電仕様にしなければならない理由を聞いていたので、示して
欲しい。また、規格を他社と標準化したものに何があり、どの程度あるか教えて欲しい。

第９回
松村委員、
安念委員長

今回回答

5 浜岡３号機の高経年化技術評価に係る費用はいくらか。 第９回 安念委員長 今回回答

10 設備投資額で浜岡の再稼働のための費用が多いようだが中身を教えて欲しい。 第６回 辰巳委員

6 主要設備の修繕費内訳の表のうち、配電部門の実績と原価について、数値を正しくしてほしい。 第９回
梶川委員、
安念委員長

今回回答

7 主要設備の修繕費内訳の表を、経営効率化の折り込み額を分かりやすくした形で、再提出して欲しい。 第９回
梶川委員、
安念委員長

今回回答

8
高圧絶縁電線劣化更新、スマートメーターの導入、太陽光連係に伴う電圧変動対策を除いた、配電部門
の取替修繕費の推移について、過去の実績値を知りたい。

第９回 梶川委員 今回回答

9
 配電部門の絶縁電線対策で修繕費用がかさむことはわかるが、他社も同様のリスクが生じるのではない
か。

第９回 安念委員長 今回回答

その他経費

15
普及開発関係費は、資料中に今回の申請値しか載っておらず、実績がない。普及開発関係費以外のその
他の費用も含めて、実績を出して欲しい。

第９回 南委員 今回回答

資料３ 


